

Église Notre-Dame-de-l'Assomption

Saint-Georges-de-Beauce, Qué.

Description [Composition sonore](#) [Références](#) [Retour](#)
[\[Français / English\]](#) [Stop List](#) [References](#) [Return](#)



Casavant, Opus 1986, 1949 Mailhot, 1999

- 3 claviers manuels et pédalier / *3 manuals and pedal*
- 32 jeux / *stops*, 35 rangs / *ranks*, 2 417 tuyaux / *pipes*
- Traction électro-pneumatique / *Electro-pneumatic action*

[\[cliquer sur l'image ou ici pour obtenir une version agrandie\]](#)
[\[click on the image or here to obtain a larger picture\]](#)

L'église

Après plusieurs années de pourparlers, la paroisse Notre-Dame-de-l'Assomption est érigée canoniquement le 22 juin 1950 sur décret de Mgr. Maurice Roy, archevêque de Québec, étant ainsi une subdivision de la paroisse Saint-Georges. Le premier curé est l'abbé Jean Duval. Il restera en poste pendant 19 ans.

De 1950 à 1952, les services religieux sont célébrés dans une grande salle, rénovée au coût de 25 000\$, sise dans un édifice appartenant à Édouard Lacroix, l'ancienne salle des Chevaliers de Colomb, construite en 1921. La première messe y est célébrée le 6 août 1950. Cet édifice fut vendu en 1990 et démoli en 1994.

Choisis le 21 août 1950, les architectes Georges-Édouard Thibaudeau et René Blanchet sont chargés de préparer les plans d'une nouvelle église qui sera construite sur un lot donné par Édouard Lacroix. L'église, d'une grande simplicité, sera de style gothique moderne. Elle mesurera 62,5 m (205 pi.) de long par 20,7 m (68 pi.) de largeur et pourra contenir 1 500 places. À l'intérieur, la nef mesure 19,5 m (64 pi.) et 28,7 m (94 pi.) aux transepts. Les travaux d'excavation débutent en septembre 1950 et le contrat de construction est signé, le 5 février 1951, avec l'entrepreneur général Laurent Giroux, de Saint-Casimir.

La pierre angulaire est bénite le 26 août 1951 par Mgr. Elzéar Parent, supérieur du Séminaire de Saint-Georges. Le 5 mars 1951, un contrat pour l'achat d'un carillon de 5 cloches (6 237 kg / 13 750 livres) est signé avec le représentant de la maison Paccard, d'Annecy-le-Vieux (Haute Savoie, France). Le principal donateur est Édouard Lacroix. Elles seront bénites le 1er juin 1952 par Mgr. Lionel Audet,